

えんだより

HP アドレス <https://kyogase-hoikuen.sakura.ne.jp/>

令和6年12月2日

京ヶ瀬こども園

TEL 0250-67-3031

今年のカレンダーも残すところあと1枚になりました。振り返ってみると、友だちや保育者と一緒に過ごしながら色々な体験や経験を通して、子どもたちは日々成長してきました。

園内は、毎日歌声や楽器の音色、楽しそうな笑い声が響きわたっています。今は発表会に向けて、お家の人に見てもらおうことを楽しみに練習に取り組んでいるところです。小さい組の子どもたちにも見てもらおうと、友だちと気持ちを合わせてがんばっています。

年明けは進級や卒園に向けての準備が始まります。また、例年感染症が流行の時期でもあります。これからも体調管理に気を付け、楽しみながら色々な活動に取り組んでいきたいと思ひます。

今月の予定

- 3日(火) 集会
- 7日(土) 発表会 秋葉区文化会館
- 9日(月) 発育測定(0・1・4・5歳児)
- 10日(火) 発育測定(2・3歳児)
- 11日(水) 運動あそび
- 17日(火) リトミック
- 18日(水) 運動あそび(ダンス)
- 20日(金) 避難訓練
- 23日(月) クリスマス会・誕生会
- 24日(火) リトミック
- 25日(水) 運動あそび
保育料等口座振替日

12月30日(月)～1月3日(金) 年末年始休園
※感染症の状況により変更や中止になることがあります。

はっぴようかい 7日(土)

3歳以上児が参加します。
0～2歳児は家庭での保育にご協力をお願いいたします。
★発表会リハーサル 2日(月)…ばら・さくら組
9時30分発:秋葉区文化会館に出かけます。
医療機関に受診等で遅れないようにご協力をお願いいたします。

1月の主な行事予定

1日～3日 年始休み(休園)
(幼稚園部は4日まで休み)
4日 家庭保育協力日
6日 通常保育開始
24日 年長交流会
29日 誕生会
*運動あそび…8日、15日、22日
*リトミック…14日、28日



クリスマス会 23日(月)

待ちに待ったクリスマスシーズンになりました。各棟玄関にはツリー、保育室入口にはリースを飾りつけてパーティーまで気分を盛り上げていきたいと思ひます。

今年も職員による楽しい催し物を計画しています。子どもたちはクリスマスソングに合わせて踊ったり、歌ったりして楽しみます。その後はクリスマス給食。未満児さんはクラスごと、以上児さんは縦割りグループをつかって会食を楽しみます。1番の楽しみはサンタさんに会えること！クリスマスプレゼントを持ち帰りますので、お家で楽しんでくださいね。

お家にもサンタさんが来るのでしょうか？

子どもたちにとってはワクワクの一日になりそうですね。



おねがい

- *27日(金)通常保育終了日になります。上履き・カラー帽子・シーツ等、荷物の持ち帰りをお願いいたします。お休み中にサイズや名前の確認、シーツの四隅や帽子のゴムの付け替え等をしていただき、休み明けにお持ちください。お手入れのため掛け布団を持ち帰る方は、事前に職員までお声がけください。
- *1月4日(土)は家庭保育協力日になります。お仕事で保育が必要な方は、土曜保育申請書に記入の上、12月20日までにお申し込みください。
- *保育時間申請が延長保育申請の時間よりもお迎え時間が遅い場合は、電話確認をさせていただきますのでご了承ください。送迎時間の変更など事前に分かる場合は連絡帳やメールで、当日の急な変更の場合は電話でお知らせください。
- *子どもたちの安全面と不審者侵入防止のため、登園の際は必ず保育室の入り口で職員にお子さんを引き渡してください。
- *4月の園だよりでお知らせしましたが、ティッシュボックス寄付のご協力(1人1箱)をお願いいたします。
- *13日(金)は、職員健診のため門扉内に駐車できませんので職員駐車場をご利用ください。8時前後に健診バスが門扉内に入ります。駐車時は大変危険ですので、登園時はお子さんから目を離さないようご協力をお願いいたします。
- *積雪の多い日のバス運行については、時刻表通りにバス停に到着できない場合がありますのでご了承ください。

寒い冬こそ外で身体を動かそう！

寒くなるとどうしても屋内にこもりがちになるもの。「寒いから…」と外に出る事を渋っていると運動不足になってしまいます。屋外での遊びは学びの宝庫。生きる力に必要な要素がたくさんあり、色々な知識や理解を深めていきます。昔から「子どもはかぜの子」と言います。大人も子どもも寒さに負けず一緒に戸外に出て遊びましょう。

外遊びが良い4つの理由

- ① **チャレンジ精神を育む**
様々な年代が集まる公園は『子どもは他の子どもを見て育つ』を実感できる場所。他の子の遊びを見て「カッコイイな」「面白そうだな」「自分もやってみよう」と感じ、意欲を掻きたてられるもの。公園あそびを通して社会のルールと同時にチャレンジ精神も育むことができます。
- ② **発想力がつく**
子どもは新しい遊びを創り出す天才。落ち葉や木の実や石ころ。また地面に絵を描く。時にはそれらを使ってごっこ遊びに興じたりして、色々な遊びを編み出します。室内より危険は伴いますが、ダイナミックな事にもチャレンジでき自然と思考力が身につきます。
- ③ **生活リズムが整い、夜の眠りがスムーズに**
子どもは「心」と「頭」と「体」この3つを同時に動かしています。やりたいという気持ちが湧き、どうやったらできるかを頭で考えて体を動かします。外遊びで心、頭、体をたっぷり使うと自然に眠気が訪れ、ぐっすり寝て、スッキリ起きられるという生活リズムが整います。
- ④ **五感(嗅覚・聴覚・触覚・視覚・味覚)の刺激で感性豊かに**
戸外に出て、草花の匂いを嗅いだり、飛行機や電車の音を聴いたり、土や木の実を触ったり、虫や車を視たり、さすがに外では味覚は難しいですが、季節の食材を味わったり…。家の中では感じる事が出来ないことがたくさんあります。

<お知らせ>

12月16日より、いちご2組担任・池田保育教諭(代替:加藤保育教諭)、もも1組副任・松田保育教諭(代替:田澤支援員)
12月20日より、もも2組副任・梅木保育教諭(代替:宮崎保育教諭)が産休に入ります。
進級に向けクラス交流をしながら職員全体で子どもたちの保育をしていきたいと思ひます。



今年も残すところあと1ヵ月となりました。

保護者の皆様には日頃より何かとご協力をいただきましてありがとうございました。

来年もどうぞよろしくお願いいたします。